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FEDERATION FRANCAISE D’ETUDES ET DE SPORTS 

SOUS-MARINS 
 

ASSEMBLEE GENERALE N° 77 des 8 et 9 avril 2017 
A DIJON 

 
L’An Deux Mille Dix-sept, le 8 avril, à 14 h 00, les membres de la F.F.E.S.S.M. se sont réunis en 
assemblée générale ordinaire sur convocation de Monsieur le Président de la Fédération, 
conformément à l’article 12.2.1 des Statuts, au Centre des Congrès de Dijon. 

***************** 
I 

 

Déclaration des quorums d’assemblée générale ordinaire (A.G.O.) et extraordinaire (A.G.E.) 
 

- Assemblée générale ordinaire de Dijon du 8 avril 2017 :  
 
Il est établi une feuille de présence, en entrant en séance. 
 
Le bureau est composé de : 
 

- Monsieur Emmanuel GERARD, président de la commission nationale juridique 

- Monsieur Gabriel VASSEUR, membre du Conseil des Sages 

- Monsieur Jean AZEMARD, membre du Conseil des Sages 
 
Le bureau, après avoir vérifié les feuilles de présence et les pouvoirs conformément à l’article 22 des 
statuts, constate que : 
 

Résultats du quorum : 
 

- Nombre total de voix des clubs et structures à jour : 5 822 500 voix, 
- Voix clubs présents ou représentés : 1 781 000 voix 
- Voix SCA présentes ou représentées : 91 313 voix 
- Nombre total des voix présentes ou représentées : 1 872 313 voix. 
- Soit : 32,16 % du total. 

 

Le quorum du quart des voix étant atteint, l’assemblée générale ordinaire peut 
valablement délibérer. 
 

Le quorum de 50 % des voix représentant 50 % des membres, l’assemblée générale 
extraordinaire ne peut valablement délibérer, et sera reportée dans un minimum de 15 jours. 
 
 

La séance est ouverte à 14 h 00. 
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II 

 
M. Le Président dépose sur le bureau de l’assemblée et met à la disposition des membres : 
 
* la feuille de présence de l’assemblée contresignée par les membres du bureau, 
* les justificatifs des convocations, 
* son rapport et les rapports du secrétaire et du trésorier, 
* le bilan et le compte de résultats de l’exercice écoulé, 
* les pouvoirs de représentation, 
* le projet de résolutions à l’ordre du jour. 
 
Tous les documents prévus par le règlement intérieur ont été tenus à la disposition des 

membres de la Fédération dans les délais et suivant les modalités prescrites par l’article 12.2.9. des 
dits statuts. 

 
L’assemblée lui donne acte de cette déclaration. 

 
Le président adjoint Francis MERLO donne lecture de l’ordre du jour, à savoir : 
 

Désignation du bureau électoral – Vérification du quorum – ouverture de l’assemblée générale. 
 

*************** 
Ordre du jour 

Assemblée Générale Ordinaire 
Rapport du Président :  

1ère Résolution : Rapport du Président. 
 

Rapport du Secrétaire Général :  
2ème Résolution : Rapport du Secrétaire Général. 

 
Rapport du Trésorier Général : 

Intervention du Commissaire aux comptes, lecture de ses rapports. 
3ème Résolution : Rapport du Trésorier Général et Approbation des comptes de l’exercice 2016. 
4ème Résolution : Affectation du résultat de l’exercice 2016. 
5ème Résolution : Quitus pour l’ensemble de la gestion. 
6ème Résolution : Budget prévisionnel 2017. 

 
Règlements : 

7ème Résolution : Adoption du nouveau Règlement Intérieur de la FFESSM. 
8ème Résolution : Adoption du Règlement Disciplinaire de la FFESSM. 
9ème Résolution : Adoption du nouveau Règlement Financier de la FFESSM. 
 

Acquisition de locaux : 
10ème Résolution : Accord de l’AGO quant à l’acquisition de locaux. 
 

Conseil des Sages : 
11ème Résolution : Election au Conseil des Sages. 
 

Rapport des Commissions Nationales : 
12ème Résolution : Adoption du rapport de la commission Technique Nationale. 
13ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Biologie et Environnement. 
14ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Nage avec Palmes. 
15ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Audiovisuelle. 
16ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Pêche Sous-Marine 
17ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Tir sur Cible Subaquatique. 
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18ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Plongée Souterraine. 
19ème Résolution : Adoption du rapport de la commission Juridique nationale. 
20ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Hockey Subaquatique. 
21ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Plongée Sportive en Piscine. 
22ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Orientation Subaquatique. 
23ème Résolution : Adoption du rapport de la commission Médicale et de Prévention Nationale. 
24ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Archéologie. 
25ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Apnée. 
26ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Nage en Eau Vive. 
 

Assemblée Générale Extraordinaire 
(Reportée pour faute de quorum) 

 
1ére RESOLUTION : Adoption des propositions de modifications statutaires (Voir 

annexe en téléchargement sur le site internet). 

 

2
ème

  PARTIE : PRESENTATION DES CANDIDATS POUR L’OLYMPIADE 

2017-2021 

 

* Présentation du Représentant des SCA au CDN pour la mandature 2017-2021  

(Ne participent au vote que les représentants des structures commerciales agréées). 

 

* Présentation de la liste candidate au CDN pour la mandature 2017-2021 (le Président candidat et la 

liste candidate). 

(Participent à ce vote, clubs associatifs et SCA). 

 
*************** 

 
III 

 

Ouverture de l’Assemblée Générale 
 
Intervention de la Présidente de la CMAS Mme Anna ARZHANOVA. 
 

**************** 
 

Rapport du Président :  
1ère Résolution : Rapport du Président. 
 

- Mr. Jean Louis BLANCHARD présente son rapport    – 
 

Le rapport du Président, est soumis à l’approbation de l’assemblée : 
Vote concernant le rapport : 
Contre : 0 - Abstentions : 0 
 

L’assemblée adopte à l’unanimité le rapport du Président. 
 

**************** 
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Rapport du Secrétaire Général :  

2ème Résolution : Rapport du Secrétaire Général. 
 

- Mr. Frédéric DI MEGLIO présente son rapport - 
 
Le rapport du secrétaire général, est soumis à l’approbation de l’assemblée : 
Vote concernant le rapport : 
Contre : 0 - Abstentions : 0 
 

L’assemblée adopte à l’unanimité le rapport du Secrétaire Général. 
 

***************** 
Interruption de l’AGO et intervention d’Arthur GUERIN BOERI. Présentation de son record d’apnée 

sous glace en Finlande à 175 m. Présentation d’un petit film. 
 

***************** 
 

Rapport du Trésorier Général : 
 

- présentation est faite du rapport du trésorier général, Jean-Louis DINDINAUD,  
Le trésorier général, Jean Louis DINDINAUD, aborde les comptes généraux et la trésorière adjointe, 

Claudine DUTHILLEUL, les comptes des commissions nationales. 
 

***************** 
 
- présentation est faite du rapport du commissaire aux comptes (contrôle des comptes 

annuels de l’association, vérifications spécifiques et informations prévues par la loi).  
- présentation est faite du rapport spécial du commissaire aux comptes (sur les conventions 

réglementées dans les associations). 
Acte est pris de la présentation des rapports  

de M le Commissaire aux comptes. 
 

***************** 
 
3ème Résolution : Approbation des comptes de l’exercice 2016. 

 
Aucune autre observation n’est faite.  

L’assemblée adopte à l’unanimité les comptes de l’exercice 2016. 
 

4ème Résolution : Affectation du résultat de l’exercice 2016. 
Proposition d’affectation du résultat aux réserves de la fédération. 

Aucune observation n’est faite.  
L’assemblée adopte à l’unanimité l’affectation de l’exercice 2016. 

 
5ème Résolution : Quitus pour l’ensemble de la gestion. 
 

L’assemblée donne quitus au trésorier à l’unanimité 
 

***************** 
Présentation du budget prévisionnel. 

 
6ème Résolution : Budget prévisionnel 2017. Résultat prévisionnel 2017 de + 2 310 €. 
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- Club N° 0329418 Mr Jean Paul MARTEAU : Sur les 85 000 euros pour l’informatique, quelle 
est la part réservée à l’application TIV. 
Réponse : La dotation aux immobilisations a évolué de 5000 euros. Cela tient compte de la 
durée de l’immobilisation de l’antériorité de l’acquisition du bien. Cette évolution tient 
compte de l’évolution informatique et de l’application TIV mais également d’autres outils. 

 
L’assemblée adopte à l’unanimité le budget prévisionnel 2017 

 
***************** 

 

Prix de licence pour 2017-2018, soumis à l’évolution du coût de la vie (1%), est proposé au 
vote même si statutairement non nécessaire :  

Adulte : 39,20 euros 

Ristourne régions : 11,77 euros 

Ristourne Départements : 3,08 euros 

Jeunes : 24,80 euros 

Ristourne régions : 6,01 euros 

Ristourne départements : 2,83 euros 

Enfants : 11 euros 

Ristourne régions : 2,53 euros 

Ristourne départements : 1,21 euros 

 

L’assemblée adopte à l’unanimité le coût de la licence 
 

Remerciements de Claudine DUTHILLEUL. 
 

***************** 
 

Hommage au Comité Directeur Sortant. 
 

***************** 
7ème Résolution : Adoption du nouveau Règlement Intérieur de la FFESSM. 
L’approbation du règlement intérieur se fera après validation des Statuts à la prochaine Assemblée 
Générale Extraordinaire. 
 
8ème Résolution : Adoption du Règlement Disciplinaire de la FFESSM. 

Aucune observation n’est faite.  
L’assemblée adopte à l’unanimité le Règlement Disciplinaire. 

 
9ème Résolution : Adoption du nouveau Règlement Financier de la FFESSM. 

Aucune observation n’est faite.  
L’assemblée adopte à l’unanimité le Règlement Financier. 

 
Acquisition de locaux : 

10ème Résolution : Conformément à l’article 12.2 4°) Compétences, §3, « L’assemblée générale est 
seule compétente pour se prononcer sur les acquisitions (...) ». Accord de l’AGO quant à l’acquisition 
de locaux. 
L’Assemblée Générale, conformément à l’article 12.2 4°) Compétences, §3, donne pouvoir au 
Président ou à toutes personnes dûment mandatées par lui à cet effet pour négocier et acquérir tous 
biens conformes à la gestion de la Ffessm et à son projet associatif. 
Le présent pouvoir ne saurait dépasser la durée de l’Olympiade au cours de laquelle la présente 
décision est prise. 

Aucune observation n’est faite. 
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L’assemblée adopte à l’unanimité de la résolution 10. 
 

***************** 
 

Rapport des Commissions Nationales (Résolutions N° 12 à 26) 
 

12ème Résolution : Adoption du rapport de la commission Technique Nationale. 
(Le rapport a été présenté par le président sortant de la commission, Jo VRIJENS). 

Présentation du nouveau Président de la Commission Eric HEBERT 
Aucune question n’a été soulevée.  

La résolution n°12, est adoptée à l’unanimité 
 

*********************** 
 

13ème Résolution : Adoption du rapport de la Commission Nationale Biologie et Environnement. 
(Le rapport a été présenté par le président de la commission, Jacques DUMAS). 

Pas de changement de Président. 
Aucune question n’a été soulevée. 

La résolution n°13, est adoptée à l’unanimité 
 

*********************** 
 
14ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Nage avec Palmes. 

(Le rapport a été présenté par le Président de la commission, Claude PHILIPPE). 
Pas de changement de Président. 

Michèle DION : Question : les chiffres qui ont été annoncés en AG de la commission sont différents 
de ceux annoncés par Claudine DUTHILLEUL Trésorière Adjointe. 
Réponse du Président Jean Louis BLANCHARD : Ce n’est pas une question en AG Nationale mais en 
Commission Nationale. 

Plus de question n’a été soulevée. 
La résolution n°14, est adoptée à l’unanimité 

 
*********************** 

 
15ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Audiovisuelle. 
 

(Le rapport a été présenté par le Président de la commission, Patrick RAGOT). 
Pas de changement de Président. 
 
- Intervention de M. Olivier MAIRE : Remerciements à la commission pour la réactivité 

pour le Salon de la Plongée. 
Plus de question n’a été soulevée. 

La résolution n°15, est adoptée à l’unanimité 
 

*********************** 
 
Mr  Jean Yves PIAN Conseillé Municipal délégué aux Sports. Présentation et discours. 
 

*********************** 
 
16ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Pêche Sous-Marine. 

(Le rapport a été présenté par le président de la commission, Joël BRECHAIRE). 
Pas de changement de Président. 
Aucune question n’a été soulevée.  

La résolution n°16, est adoptée à l’unanimité 
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*********************** 
 
Présence du Président de l’Office municipal des sports de Dijon : Robert LACROIX. Discours. 
 

*********************** 
 
17ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Tir sur Cible. 

(Le rapport a été présenté par le président sortant de la commission, Jean Gilles YVER). 
Présentation du nouveau Président de la Commission Stéphane LEGER. 

- Sylvie SICRE Pste Régionale Apnée Ile de France : remerciements pour les passerelles Tir/Apnée. 
Plus de question n’a été soulevée. 

La résolution n°17, est adoptée à l’unanimité 
 

*********************** 
 
18ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Plongée Souterraine. 
 

(Le rapport a été présenté par la Présidente sortante de la commission, Bruno MEGESSIER). 
Pas de changement de Président. 
Aucune question n’a été soulevée. 
 

La résolution n°17, est adoptée à la majorité 
 

*********************** 
 
20ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Hockey Subaquatique. 

(Le rapport a été présenté par le président de la commission, Dominique RUAUX). 
Pas de changement de Président. 
Aucune question n’a été soulevée. 

La résolution n°20, est adoptée à l’unanimité 
 

*********************** 
Début des travaux à 9 h demain avec la présentation de la liste du CDN, candidat SCA, et Conseil des 
Sages. 
 

*********************** 
Suspension de séance à 18h30 : Remise des médailles FFESSM. 
 

- Médaille d’Or pour Jean Pierre BART et Patrick LE CARLUER demandée par le Comité 
Départementale Pas-de-Calais, et remise par Mme Ingrid RICHARD. 

- Médaille d’Or pour Marc PETIT et Daniel RICCARDI et Médaille d’Argent pour Anne Edith 
CURE et Jean Pierre GUERRET demandée et remise par le Président Jean Louis BLANCHARD. 

- Médaille d’Argent pour Annabelle BLANCHARD et Médaille d’Or pour Marc LE MEZO 
demandée et remise par le Président Jean Louis BLANCHARD. 

- Médaille d’Or pour Alain DELMAS demandée et remise par le Président Jean Louis 
BLANCHARD et Jean Marc BRONER. 

- Médaille d’Or pour Maurice DONATELLA demandée par le Président FFESSM et remise par 
Bob SEVERIN. 

- Médaille d’Or pour Marc ETTINGER demandée par Comité Interrégional Pyrénées 
Méditerranée et remise par Pierre DUNAC. 

- Médaille d’Or pour Olivia FRICKER demandée par le Comité Régional Est et remise par le 
Président Jean Louis BLANCHARD et Bernard SCHITTLY. 

- Médaille d’Or pour Jean Claude JONAC demandée par la Commission Nationale Juridique et 
remise par Emmanuel GERARD. 

- Médaille d’Or pour Jean Paul KEISER demandée par le Comité Départemental de la Moselle 
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et remise par René CAVALLO. 

- Médaille d’Or pour Boris LORMEAU demandée et remise par le Président Jean Louis 
BLANCHARD. 

- Médaille d’Or pour Claude PHILIPPE demandée et remise par le Président Jean Louis 
BLANCHARD. 

- Médaille d’Or pour Claudine QUERIC demandée et remise par le Président Jean Louis 
BLANCHARD. 

- Médaille d’Or pour Patrick SAVOUREY demandée et remise par le Président Jean Louis 
BLANCHARD. 

- Médaille d’Or pour Pierre TRAPE demandée par le Comité Régional Côte d’Azur, et remise 
par Le Président Jean Louis BLANCHARD. 

 
*********************** 

 
- Reprise des travaux le 9 avril 2017 à 9 h 00 - 

La prochaine AGE aura lieu le samedi le 6 mai 2017 de 14 h à 15 h à l’aéroport Marseille Provence 

 

* Présentation du candidat à l’élection au Conseil des Sages : René CAVALLO. 
 

2
ème

  PARTIE : PRESENTATION DES CANDIDATS POUR L’OLYMPIADE 
2017-2021 

 

* Présentation du Représentant des SCA au CDN pour la mandature 2017-2021 : Jo VRIJENS 

(Ne participent au vote que les représentants des structures commerciales agréées). 

* Présentation de la liste candidate au CDN pour la mandature 2017-2021 (le Président candidat et la 

liste candidate). 

(Participent à ce vote, clubs associatifs et SCA). 

 
Le bureau de vote est annoncé ouvert jusqu’à 10 h 30 pour les votes concernant le Conseil des Sages, 
le représentant des SCA ainsi que la liste du CDN. 
 

Rapport des Commissions Nationales (Résolutions N° 12 à 26) 
 
19ème Résolution : Adoption du rapport de la commission Juridique Nationale. 

(Le rapport n’a pas été présenté par le président sortant de la commission, Emmanuel GERARD). 
Présentation du nouveau Président de la Commission Tony MERLE 

Aucune question n’a été soulevée. 
 

La résolution n°19, est adoptée à l’unanimité 
       

 
*********************** 

 
21ème Résolution : Adoption du rapport de la commission national Plongée Sportive en Piscine. 

(Le rapport a été présenté par le président de la commission, Bob SEVERIN). 
Pas de changement de Président. 
Aucune question n’a été soulevée. 

La résolution n°21, est adoptée à l’unanimité 
 

*********************** 
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22ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Orientation Subaquatique. 

(Le rapport a été présenté par la présidente de la commission, Serge ZAEPFEL). 
Pas de changement de Président. 
Aucune question n’a été soulevée. 

La résolution n°22, est adoptée à l’unanimité 
 

 
*********************** 

 
23ème Résolution : Adoption du rapport de la commission Médicale et de Prévention Nationale. 

(Le rapport a été présenté par le président sortant de la commission, Benoît BROUANT). 
0834141 – Christiane KOSTREWA : Concernant le certificat médical, que va t-il devenir pour la 
compétition ?. Si un certificat est valable 3 ans pour la licence. Quel risque pour les enfants qui 
passent à l’adolescence en cours de validité du certificat.  
Réponse : Pour l’instant nous ne sommes pas certains de la suite. Cette décision sera applicable dès 
la rentrée sportive 2017. C’est une décision politique par voie de décret. Nous sommes tenus de 
passer au régime du certificat médical tous les 3 ans. Nous ne pouvons pas y déroger.  
Question sur la plongée séniors : Travaux déjà réalisés disponibles sur le site de la commission 
médicale et poursuite des travaux. 

Plus de question n’a été soulevée. 
Présentation de la nouvelle Présidente de la Commission Anne HENCKES 

 
La résolution n°23, est adoptée à l’unanimité 

 
*********************** 

 
24ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Archéologie. 

(Le rapport a été présenté par le président sortant de la commission, Serge XIMENES). 
Présentation du nouveau Président de la Commission Hervé ALFONSI 

Aucune question n’a été soulevée. 
La résolution n°24, est adoptée à l’unanimité 

 
*********************** 

 
25ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Apnée. 

(Le rapport a été présenté par la présidente sortante de la commission, Olivia FRICKER). 
Présentation du nouveau Président de la Commission Thiery BERTRAND 

Guy ZONBERG : Pourquoi y a-t-il des primes à la médaille alors que l’on demande dans 
d’autres disciplines de ne pas dépenser 1000 € pour des jeunes pour un déplacement. 

Réponse : Médiatiquement nous essayons d’être dans une démarche moderne. Cela 
n’enlève en rien aux récompenses des autres commissions. La fédération a décidé d’étendre cette 
prime à la médaille aux autres commissions en fonction des performances de niveau européen ou 
mondial de chaque athlète par analogie à la prime à la médaille mise en place par le ministère pour 
nos sportifs de haut niveau. 

 
Aucune autre question n’a été soulevée. 

La résolution n°25, est adoptée à l’unanimité 
 

*********************** 
 

26ème Résolution : Adoption du rapport de la commission nationale Nage en Eau Vive. 
(Le rapport a été présenté par la présidente de la commission, Thierry RAVOISIER). 

Présentation du nouveau Président de la Commission Patrick DUPRAT 
Pas de changement de Président. 
Aucune autre question n’a été soulevée. 



 10 

La résolution n°26, est adoptée à l’unanimité 
 

*********************** 
 
Point du Président : Point sur la filière professionnelle et les équivalences entre le MF1 et MF2 et le 
BPJEPS. Le Président ne peut pas demander une dérogation, l’arrêté est paru. Mais, quelques uns 
d’entres nous (environ 400) ont pu obtenir cette équivalence et sont donc BP. 
Demande de proposition d’organisation des UC1 dans les centres de formations pour pouvoir 
proposer à nos Moniteurs la formation. 
 
 

 3
ème

  PARTIE : RESULTATS DES ELECTIONS 

 

11ème Résolution : Admission de M. René CAVALLO au Conseil des Sages 
 
Suffrages exprimés : 1 539 506 voix 
NON : 40 000 voix 
Bulletins NULS : 53 104 voix 
Vote pour Mr CAVALLO 
OUI : 1 340 492 voix 
 Soit :  87,07 % de voix POUR 
 

La résolution n°11, l’admission de M. René CAVALLO au Conseil des Sages 
est adoptée à la majorité 

 

Résultats du Représentant des SCA au CDN 

Collège des SCA, élection du représentant des SCA au CDN pour la mandature 2017-2021. (Ne 
participent à ce vote que les représentants des structures commerciales agréées). Vote et 
proclamation des résultats. 
 
M. VASSEUR communique les résultats du vote : 
 
Nombre de voix des SCA de la fédération : 606 500 voix 
Présents ou représentés : 91 313 voix 
Suffrages exprimés à l’assemblée Générale : 88 925 voix 
OUI : 88 920 voix 
Nuls : 5 voix 
Suffrages exprimés sur internet : 44 842 voix 
Abstention : 7 338 voix 
OUI : 37 504 voix 
 
Total suffrages exprimés : 133 767 voix 
 
 
Est élu : 
- M. Jo VRIJENS avec 126 424 voix (soit 94,51 %) 
 
Présentation de la liste candidate au CDN pour la mandature 2017-2021. Vote et proclamation des 
résultats. 
 
M. VASSEUR communique les résultats du vote concernant l’élection du nouveau comité directeur 
national de la FFESSM : 
 
Nombre de voix de la fédération : 5 216 000 voix 
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Présents ou représentés : 1 872 313 voix 
Suffrages exprimés à l’assemblée Générale : 1 226 344 voix 
Blancs/Nuls : 58 000 voix 
OUI : 1 064 344 voix 
NON : 104 000 voix 
Suffrages exprimés sur internet : 1 282 996 voix 
OUI : 1 179 473 voix 
Abstention : 107 523 voix 
 
Total suffrages exprimés : 2 509 340 voix 
 
Résultats des votes : 

Liste conduite par Jean-Louis BLANCHARD : 
Vote de l’assemblée générale :   1 064 344 voix 

Vote par internet :  1 179 473 voix 
TOTAL :   2 243 817 voix 

 
La liste candidate conduite par Jean Louis BLANCHARD a obtenu 89,42 % des suffrages. 
La liste conduite par Jean Louis BLANCHARD se retire pour élire les membres du bureau directeur. 
 
Les membres du CDN élus et le Président élu se retirent 10 minutes pour élire en leur sein le Bureau 
Directeur lequel sera présenté en Assemblée Générale. 
 
Elus titulaires : 
- BLANCHARD Jean Louis : Président 
- MERLO Francis : Président Adjoint 
- GAUCHET Sylvie : Vice-Présidente 
- ZIANE Myriam : Vice-Présidente 
- MAIRE Olivier : Vice-Président 
- VRIJENS Jo : Vice-Président 
- GRANDJEAN Sébastien : Secrétaire Général 
- LIZERO François : Secrétaire Général Adjoint 
- DINDINAUD Jean Louis : Trésorier Général 
- FURNE Myriam : Trésorière Générale Adjointe. 
- CARON Hélène : Membre 
- COSSON Valérie : Membre 
- CURE Anne Edith : Membre 
- DELCAUSSE Chantal : Membre 
- DI MEGLIO Frédéric : Membre (Médecin élu au CDN) 
- DUNAC Pierre : Membre 
- LAMBINET Michel : Membre 
- MARTIN Claude : Membre 
- MASSEL Marielle : Membre 
- SAVOUREY Patrick : Membre 
 
Elus suppléants :  
- Pascal MARC 
- Caroline CELLI 
- ALLEGRE Sébastien 
 
Référent Handisub : Pascal CHAUVIERE 
Directeur Général de championnats de France 2017 : Bob SEVERIN 
Directeur Général Adjoint des championnats de France 2017 : Michel BUE 
Référent national plongée pour les jeunes : Dominique BOUVIER 
Référent national secourisme : François PAULHAC 
Chargée des relations avec les fédérations de pêche (assises et salon des pêches) : Claudine QUERIC. 
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Présentation du DTN : Richard Thomas 
 
 
 

*********************** 
 
Remerciements à toutes les commissions pour leur présentation de rapport. 
Remerciements à tous les bénévoles pour l’excellence de l’organisation de l’AG. Passage du flambeau 
de l’AG de Dijon à la future AG d’Amneville pour 2018. 

 
Pas de questions diverses. 
 

     *********************** 
- L’assemblée générale est levée à 11 h 45 -  

 
De tout ce que dessus, il a été dressé le présent procès-verbal qui, après lecture, a été signé 

par les membres suivants du bureau. 
 
Fait à Marseille, le 9 avril 2017 
 

     Sébastien GRANDJEAN     Jean-Louis BLANCHARD 
       Secrétaire Général                 Président 

      


